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一年間を振り返つて

で、倍旧のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い致します。

く防犯灯の設置について〉
横浜市は、平成21年度より、

防犯灯のLED化 を進めていま

す。これに伴いLED防犯灯は、

横浜市が当面の間、所有するこ

ととしており町内会は、故障発見や連絡などの日

常点検を行う事を条件として、LEDの防犯灯が

設置できることに成りました。

高田町内会のLED防 犯灯設

置灯数は、現在まで 113灯が設

置され、今後も特に暗い場所や通

学路など優先して対処していく

方針です。   防火防犯部部長 須賀 直比古

く第 2回全体常会 ―防犯講演会―〉

昨年 6月 25日全体常会
において、港北警察署及び高

田派出所より警察官の方が来

所され、講話がありました。

その中で最近巧妙になつてきているのが、お年寄

りを狙つた振り込み被害です。被害に遭わないた

めにも、見知らぬ人には絶対にお金を渡さない !

普段からの心構えが必要です。 (港北区内で数千

万円もの被害が発生しています)

また、車、オー トバイ及び自転車の盗難も増え、

特にマンシヨンにお住まいの方は、敷地内だから

安心との思い込みで施錠せず止めて置く人がか

なりあり被害にあつたようです。

このような事等、少しでも犯罪を減らすことが

出来るように、防犯パ トロール等を実施し住み良
い町作りを、会員の皆様と共に実施していきたい

と考えています。

全体常会に参加して、普段接することがない区

役所、警察署の方から役に立つ情報を伺えてとて

|

も有意義でした。 広報委員

多くの方々のご協力ありがとうございました。
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光陰矢の如じと申しますが、平成25年度も町内会活動に専念し終わろうとし

ています。昨年は、会員皆様との関わりを深める行動を中心に取り組んで参りま

したが、概ね成果を収めることが出来たと思います。

会員交流会は、 79名の参加により楽しい一日でした。カラスよけネットボッ

クスでは、新設及び22年 4月以後取得者に対する交付金も完了。蛍光灯修理代

全額負担の継続 (水銀灯は一部助成)な ど対応致しました。

11月 には、町内会の活動アンケー トをお願いし多くの回答をいただきました。

この集計結果をもとに、会員皆様の声を大切に町内会運営に努めてまいりますの

や

い、■:こ1=・

高田町内会の地域には、高田

西公園をはじめとしてい くつ

かの公園があります。その中で

も西公園は大きくアップ・ダウ

ンの変化に富んだ公園です。ま

た、樹木も繁り森林浴が楽しめ、春には桜、秋に

は紅葉が楽しめとても良い所です。

公園を利用する方々が、気

持ちよく利用出来るように、

毎月第 3日 曜日に公園の清掃

を、町内会理事、ポランテイ

アの方々のご協力により行っています。

是非、公園に立ち寄つて、憩いの時を過ごして

みては ! 西公園愛護会会長  古屋靖夫

く理事 を経験 して〉
いつもお世話になっている地域の方に、少し

でもお返しをと思い、理事を引き受けあつという

間の二年間でした。

理事会に入つてみると、皆さんコツコツと一生

懸命に色々な活動をされている事を、今更ながら

知りました。「理事の引き受けがない～」という

「町会の理事なんて～」とおっしゃる前に一度理

事を引き受けてみたらいかがでしょうか。

「目からウロコ」色々な仕組み、活動を知り、

たくさんのすばらしい出会いがありますよ。

く募金の集計〉
平成25年度 年末たすけあい募金高田町内会

集計結果
募 金 額 (円 )

1区 572,770
2

=
513,842

3
=

187,773
十 19274,385

〈公園の清掃〉



高田町内会の活動アンケート結果
全組・班長様に標記のアンケー ト (25。 11月 実施)をお願い しました。結果をお知 らせ します。

配布数 245 回収数  125 回収率 51.0% 記述欄 21人 (16。 8%)
1。 防犯灯の電気代は町内会費より支払いをしています。

①知つている 73. 6% ②知らない 24. 8% ③未回答 1。 6%

2。 「盆踊り大会」についておうかがいします。

①参加したことがある 41.6% ②参加したことがない 5 6。 8% ③未回答 1.6%

① の人に質問です。参加してどうでしたか。

a楽 しかった 59. 6% bどちらでもない 38. 5% c楽 しくない l. 9%

3。 「防犯パトロール」についておうかがいします。2問あります。

①知つている 8 8。 0% ②知らない 6。 4% ③未回答 5。 6%

①参加したことがある 43。 2% ②参加したことがない 5 2. 0% ③未回答 4. 8%

4.「町内会だより」についておうかがいします。

①読んだ 88. 8% ②読まなかった 8。 8% ③未回答 2. 4%

上記質問につきましてお考えがございましたら、下にお書き下さい。
1。 防犯灯

(1)も つとPRを したら良い

2。 盆踊り

(1)坂の上なので億劫。(2)子 ども同志ではいきにくい。バスを用意したらどうか。(3)踊りを

教えてもらえると参加できるかも。(4)盆踊りには、屋台を呼んだ方が楽しい、参加率も上がる

と思う。
3。 防犯パ トロール

(1)参加したいと思う。(2)知らなかったので、今後参加させて頂く。(3)続けて、より多くの

機会に実施した方が良い。(4)子供が幼く、夜に行けなかつた。以降は子連れで参加したいので、

班長以外の希望者が参加できると嬉しい。(5)安心感が生まれる。地域が安全で安心して暮らせ

る事を実感。
4。 町内会だより

(1)町会 5人に聞いた。ほぼ全員読んでいない。
5。 その他 (1～ 4以外)

(1)敬老のお茶 ①高齢者が増えていく中、毎年 70才以上にお祝いを出していたらどうなるのか

心配。②いつまで敬老としてお茶を配っていくのか。

(2)その他   ①行事のあることは知つているが、盆踊り大会や運動会はあまり興味がない。
こうした 1回 こつきりより、図書館の充実などを望みたい。

②高田町内会を活性化していく上で、現状の取り組みは継続して頂きたい。

ご協力 ありがとうござしヽました。(広報委員会)

編集後記
5人の広報委員が試行錯誤を繰り返しながら第 3号まで発行する事が出来ました。

会員の皆様のご協力に感謝致します。以下委員の感想です一一一

A.第 4号以降も宜しくお願い致します。投稿歓迎です !

B.楽 しかった広報委員会、来年も是非続けて下さい。楽しみにしています。
C.会員の皆様に町内会活動を、お伝え出来たでしょうか。ご協力に感謝します。
D.会員の皆様のお顔をうかべながら楽しく活動しました。
E.初めての経験で四苦八苦致しました。経験のある方のご意見を頂ければ !


